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CASO MASCHILE S.  FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo Э́Т-ОТ  Э́Т-А Э́Т-О Э́Т-И 

Genitivo Э́Т-ОГО Э́Т-ОЙ Э́Т-ОГО Э́Т-ИХ 

Dativo Э́Т-ОМУ Э́Т-ОЙ Э́Т-ОМУ Э́Т-ИМ 

Accusativo inanimato Э́Т-ОТ  
Э́Т-У 

Э́Т-О Э́Т-И  

Accusativo animato Э́Т-ОГО  Э́Т-ИХ 

Strumentale Э́Т-ИМ Э́Т-ОЙ Э́Т-ИМ Э́Т-ИМИ 

Prepositivo Э́Т-ОМ Э́Т-ОЙ Э́Т-ОМ Э́Т-ИХ 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo Т-ОТ  Т-А Т-О Т-Е 

Genitivo Т-ОГО́ Т-ОЙ Т-ОГО́ Т-ЕХ 

Dativo Т-ОМУ ́ Т-ОЙ Т-ОМУ ́ Т-ЕМ 

Accusativo inanimato Т-ОТ  
Т-У 

Т-О Т-Е  

Accusativo animato Т-ОГО ́  Т-ЕХ 

Strumentale Т-ЕМ Т-ОЙ Т-ЕМ Т-Е́МИ 

Prepositivo Т-ОМ Т-ОЙ Т-ОМ Т-ЕХ 

 

Il plurale è identico per tutti e tre 

i generi, ma presenta sempre la 

distinzione fra animato e 

inanimato all’accusativo; per 

questa ragione trovi due voci.  

QUESTO      QUESTA             QUESTO                    QUESTI/E 

QUELLO       QUELLA               QUELLO                      QUELLI/E 

I DIMOSTRATIVI 

I DIMOSTRATIVI 

 

Ricorda che il maschile e il 

neutro singolare hanno la 

medesima declinazione, eccetto 

l’accusativo singolare: gli 

inanimati seguono il nominativo, 

gli animati invece hanno una 

propria desinenza (uguale al 

genitivo). 

 

Last update 8.6.2024 
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CASO MASCHILE FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo МО-Й МО-Я́ МО-Ё МО-И́ 

Genitivo МО-ЕГО ́ МО-ЕЙ́ МО-ЕГО ́ МО-И́Х 

Dativo МО-ЕМУ ́ МО-ЕЙ́ МО-ЕМУ ́ МО-И́М 

Accusativo inanimato МО-Й   
МО-Ю́ 

МО-Ё МО-И́ 

Accusativo animato МО-ЕГО ́  МО-И́Х 

Strumentale МО-И́М МО-ЕЙ́ МО-И́М МО-И́МИ 

Prepositivo МО-ЁМ МО-́ЕЙ МО-ЁМ МО-И́Х 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE  

Nominativo ТВО-Й  ТВО-Я́ ТВО-Ё ТВО-И́ 

Genitivo ТВО-ЕГО ́ ТВО-ЕЙ́ ТВО-ЕГО ́ ТВО-И́Х 

Dativo ТВО-ЕМУ ́ ТВО-ЕЙ́ ТВО-ЕМУ ́ ТВО-И́М 

Accusativo inanimato ТВО-́Й  
ТВО-Ю́ 

ТВ-ОЁ ТВО-И́  

Accusativo animato ТВО-ЕГО ́  ТВО-И́Х 

Strumentale ТВО-И́М ТВО-И́М ТВО-И́М ТВО-И́МИ 

Prepositivo ТВО-ЁМ ТВО-ЕЙ́ ТВО-ЁМ ТВО-И́Х 

MIO                          MIA                          MIO                        MIEI/MIE I POSSESSIVI 

TUO                          TUA                      TUO                             TUOI/TUE 

Una preghiera da parte di  
tutte/i le/gli insegnanti di russo: 

 
non confondere il singolare  

МО́Й   → (MÓJ): mio 
ТВОЙ́ → (TVÓJ): tuo  

 
con il plurale 

 
МОИ ́→ (MAÌ): miei, mie 
ТВОИ ́→ (TVAì): tuoi/tue 

e pronunciali correttamente! 

I POSSESSIVI 
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C      CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo НАШ НА́Ш-А НА́Ш-́Е НА́Ш-И 

Genitivo НА́Ш-ЕГО НА́Ш-ЕЙ НА́Ш-́ЕГО НА́Ш-ИХ 

Dativo НА́Ш-ЕМУ НА́Ш-ЕЙ НА́Ш-́ЕМУ НА́Ш-ИМ 

Accusativo inanimato НАШ  
НА́Ш-У 

НА́Ш-Е 
НА́Ш-И 
 

Accusativo animato НА́Ш-ЕГО  НА́Ш-ИХ 

Strumentale НА́Ш-ИМ НА́Ш-ЕЙ НА́Ш-ИМ НА́Ш-ИМИ 

Prepositivo НА́Ш-ЕМ НА́Ш-ЕЙ НА́Ш-ЕМ НА́Ш-ИХ 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo ВАШ  ВА́Ш-А ВА́Ш-Е ВА́Ш-И 

Genitivo ВА́Ш-ЕГО ВА́Ш-ЕЙ ВА́Ш-ЕГО ВА́Ш-ИХ 

Dativo ВА́Ш-ЕМУ ВА́Ш-ЕЙ ВА́Ш-ЕМУ ВА́Ш-ИМ 

Accusativo inanimato ВАШ 
ВА́Ш-У 

ВА́Ш-Е ВА́Ш-И 

Accusativo animato ВА́Ш-ЕГО  ВА́Ш-ИХ 

Strumentale ВА́Ш-ИМ ВА́Ш-ЕЙ ВА́Ш-ИМ ВА́Ш-ИМИ 

Prepositivo ВА́Ш-ЕМ ВА́Ш-ЕЙ ВА́Ш-ЕМ ВА́Ш-ИХ 

NOSTRO                      NOSTRA                   NOSTRO              NOSTRI/E 

VOSTRO                       VOSTRA                VOSTRO               VOSTRI/E 

I POSSESSIVI 

I POSSESSIVI 
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CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo ВЕС-Ь ВС-Я ВС-Ё ВС-Е 

Genitivo ВС-ЕГО ́ ВС-ЕЙ ВС-ЕГО ́ ВС-ЕХ 

Dativo ВС-ЕМУ ́ ВС-ЕЙ ВС-ЕМУ ́ ВС-ЕМ 

Accusativo inanimato ВЕСЬ 
ВС-Ю 

ВС-Ё ВС-Е 

Accusativo animato ВС-ЕГО ́  ВС-ЕХ 

Strumentale ВС-ЕМ ВС-ЕЙ ВС-ЕМ ВС-ЕМ́И 

Prepositivo ВС-ЁМ ВС-ЕЙ ВС-ЁМ ВС-ЕХ 

GLI INDEFINITI TUTTO                    TUTTA                    TUTTO                       TUTTI/E 
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TIPO 
МОЛО-Д-ОЙ́  

 
Tema in 

consonante 
FORTE  

 
TONICO 

 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo МОЛО-Д-ОЙ́ МОЛОД-А́Я МОЛОД-ОЕ́ МОЛОД-Ы́Е 

Genitivo МОЛОД-ОЃО МОЛОД-ОЙ́ МОЛОД-ОЃО МОЛОД-Ы́Х 

Dativo МОЛОД-ОМ́У МОЛОД-ОЙ́ МОЛОД-ОМ́У МОЛОД-Ы́М 

Accusativo inanimato МОЛОД-ОЙ́  
МОЛОД-УЮ́ 

МОЛОД-ОЕ́ МОЛОД-Ы́Е  

Accusativo animato МОЛОД-ОЃО  МОЛОД-Ы́Х 

Strumentale МОЛОД-Ы́М МОЛОД-ОЙ́ МОЛОД-Ы́М МОЛОД-Ы́МИ 

Prepositivo МОЛОД-ОМ́ МОЛОД-ОЙ́ МОЛОД-ОМ́ МОЛОД-Ы́Х 
 

 

A questo gruppo appartengono, ad esempio, gli aggettivi ПОЖИЛО́Й, БОЛЬНО́Й, ЗОЛОТО́Й, ЛЮБО́Й, ХУДО́Й, ГОЛУБО́Й, МЯСНО́Й e i numerali 

ordinali tipo ВТОРОЙ́, СЕДЬМО́Й, ВОСЬМО́Й есс. e i loro composti. 

 

  

TIPO 
БОЛЬ-Ш-ОЙ́ 

 
Tema in 

Г К Х 
Ж Ч Ш Щ 

 
TONICO 

CASO MASCHILE FEMMINILE NEUTRO PLURALE 

Nominativo БОЛЬ-Ш-О́Й БОЛЬШ-О́Й  БОЛЬШ-О́Е БОЛЬШ-И́Е 

Genitivo БОЛЬШ-ОЃО  БОЛЬШ-О́Й БОЛЬШ-ОЃО  БОЛЬШ-И́Х 

Dativo БОЛЬШ-ОМ́У БОЛЬШ-О́Й БОЛЬШ-ОМ́У БОЛЬШ-И́М 

Accusativo inanimato БОЛЬШ-О́Й  
БОЛЬШ-УЮ́ 

БОЛЬШ-О́Е БОЛЬШ-И́Е 

Accusativo animato БОЛЬШ-ОЃО   БОЛЬШ-И́Х 

Strumentale БОЛЬШ-И́М БОЛЬШ-О́Й БОЛЬШ-И́М БОЛЬШ-И́МИ 

Prepositivo БОЛЬШ-ОМ́ БОЛЬШ-О́Й БОЛЬШ-ОМ́ БОЛЬШ-И́Х 
 

A questo gruppo appartengono, ad esempio, gli aggettivi ДОРОГО́Й, ДРУГО́Й, КАКО́Й, ТАКО́Й, ЧУЖО́Й, ПЛОХО́Й, СУХО́Й, ГЛУХО́Й… 

I QUALIFICATIVI: I TONICI                                             GIOVANE                                                               GIOVANI 

                                            GRANDE                                                            GRANDI 
I QUALIFICATIVI: I TONICI 
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A questo gruppo appartengono, ad esempio, gli aggettivi ЧЁ́РНЫЙ, ЛЮБИ́МЫЙ, НО́ВЫЙ, БЕЛ́ЫЙ, КА́ЖДЫЙ, ГЛУ́ПЫЙ, БЫ́СТРЫЙ e i numerali 

ordinali tipo ПЕР́ВЫЙ, ЧЕТВЁРТЫЙ, ПЯ́ТЫЙ, ДВЕНАД́ЦАТЫЙ, ТРИНА́ДЦАТЫЙ есс. 

 

 

TIPO 
РУ́СС-К-ИЙ 

 
Tema 

in 
Г К Х 

 
ATONO 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo РУ́СС-К-ИЙ РУ́ССК-АЯ РУ́ССК-ОЕ РУ́ССК-ИЕ 

Genitivo РУ́ССК-ОГО РУ́ССК-ОЙ РУ́ССК-ОГО РУ́ССК-ИХ 

Dativo РУ́ССК-ОМУ РУ́ССК-ОЙ РУ́ССК-ОМУ РУ́ССК-ИМ 

Accusativo inanimato РУ́ССК-ИЙ 
РУ́ССК-УЮ 

РУ́ССК-ОЕ РУ́ССК-ИЕ 

Accusativo animato РУ́ССК-ОГО  РУ́ССК-ИХ 

Strumentale РУ́ССК-ИМ РУ́ССК-ОЙ РУ́ССК-ИМ РУ́ССК-ИМИ 

Prepositivo РУ́ССК-ОМ РУ́ССК-ОЙ РУ́ССК-ОМ РУ́ССК-ИХ 
 

A questo gruppo appartengono, ad esempio, gli aggettivi МЯ́ГКИЙ, РЕ́ДКИЙ, СТРО́ГИЙ, ВЫСО́КИЙ, ГО́РЬКИЙ, ТИ́ХИЙ, МОСКО́ВСКИЙ 

TIPO 
КРАСИ́-В-ЫЙ 

 
Tema in 

consonante 
FORTE 

  
ATONO 

 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo КРАСИ́-В-ЫЙ КРАСИВ́-АЯ КРАСИ́В-ОЕ КРАСИВ́-ЫЕ 

Genitivo КРАСИВ́-ОГО КРАСИВ́-ОЙ КРАСИВ́-ОГО КРАСИВ́-ЫХ 

Dativo КРАСИВ́-ОМУ КРАСИВ́-ОЙ КРАСИВ́-ОМУ КРАСИВ́-ЫМ 

Accusativo inanimato КРАСИВ́-ЫЙ 
КРАСИВ́-УЮ 

КРАСИ́В-ОЕ КРАСИВ́-ЫЕ 

Accusativo animato КРАСИВ́-ОГО  КРАСИ́В-ЫХ 

Strumentale КРАСИВ́-ЫМ КРАСИВ́-ОЙ КРАСИВ́-ЫМ КРАСИВ́-ЫМИ 

Prepositivo КРАСИВ́-ОМ КРАСИВ́-ОЙ КРАСИВ́-ОМ КРАСИВ́-ЫХ 

BELLO                              BELLA                            BELLO                            BELLI/E 

RUSSO                            RUSSA                       RUSSO                         RUSSI/RUSSE I QUALIFICATIVI: GLI ATONI 

I QUALIFICATIVI: GLI ATONI 
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TIPO 
ХОРО́-Ш-ИЙ 

  
Tema in 

Ж Ч Ш Щ 
 

ATONO 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo ХОРО́-Ш-ИЙ ХОРО́Ш-АЯ ХОРОШ́-ЕЕ ХОРО́Ш-ИЕ 

Genitivo ХОРО́Ш-ЕГО ХОРО́Ш-ЕЙ ХОРО́Ш-ЕГО ХОРО́Ш-ИХ 

Dativo ХОРО́Ш-ЕМУ ХОРО́Ш-ЕЙ ХОРО́Ш-ЕМУ ХОРО́Ш-ИМ 

Accusativo inanimato ХОРО́Ш-ИЙ 
ХОРО́Ш-УЮ 

ХОРО́Ш-ЕЕ ХОРО́Ш-ЕЕ 

Accusativo animato ХОРО́Ш-ЕГО  ХОРО́Ш-ИХ 

Strumentale ХОРО́Ш-ИМ ХОРО́Ш-ЕЙ ХОРО́Ш-ИМ ХОРО́Ш-ИМ 

Prepositivo ХОРО́Ш-ЕМ ХОРО́Ш-ЕЙ ХОРО́Ш-ЕМ ХОРО́Ш-ЕМ 
 

A questo gruppo appartengono, ad esempio, gli aggettivi СТА́РШИЙ, ЛУЧ́ШИЙ, СЛЕ́ДУЮЩИЙ, НАСТОЯ́ЩИЙ, СВЕ́ЖИЙ, ПОХО́ЖИЙ 

 

 

TIPO 
СИ-́Н-ИЙ 

 

Tema debole 
in  

Н-ИЙ 
 

SEMPRE 
ATONO 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo СИ-́Н-ИЙ СИ́Н-ЯЯ СИ́Н-ЕЕ СИ́Н-ИЕ 

Genitivo СИ́Н-ЕГО СИ́Н-ЕЙ СИ́Н-ЕГО СИ́Н-ИХ 

Dativo СИ́Н-ЕМУ СИ́Н-ЕЙ СИ́Н-ЕМУ СИ́Н-ИМ 

Accusativo inanimato СИ́Н-ИЙ 
СИ́Н-ЮЮ 

СИ́Н-ИЙ СИ́Н-ИЕ 

Accusativo animato СИ́Н-ЕГО  СИ́Н-ИХ 

Strumentale СИ́Н-ИМ СИ́Н-ЕЙ СИ́Н-ИМ СИ́Н-ИМИ 

Prepositivo СИ́Н-ЕМ СИ́Н-ЕЙ СИ́Н-ЕМ СИ́Н-ИХ 

  
A questo gruppo di deboli appartengono, ad esempio, gli aggettivi РА́ННИЙ, ДРЕ́ВНИЙ, ПОСЛЕД́НИЙ, СРЕ́ДНИЙ, ЛЕ́ТНИЙ, ВЧЕРА́ШНИЙ e il 
numerale irregolare ТРЕ́Т-ИЙ (con tema ТРЕТ́Ь-), ТРЕТ́Ь-Я, ТРЕ́ТЬ-Е, ТРЕТ́Ь-И (terzo/a/o/i/e).  
 

Attenzione: ci sono anche aggettivi forti che hanno il tema in –H, come ИНТЕРЕС́Н-ЫЙ, КРА́СН-ЫЙ, ТО́ЧН-ЫЙ, ВА́ЖН-ЫЙ, У́МН-ЫЙ, МО́ДН-ЫЙ
  

I QUALIFICATIVI: GLI ATONI BUONO                                     BUONA                            BUONO                            BUONI/E 

BLU I QUALIFICATIVI: GLI ATONI 
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TIPO 
 

РАБО́-Ч-ИЙ  
 

Tema in 

Ж Ч Ш Щ 
 

ATONO 
 

CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

Nominativo РАБО-́Ч-ИЙ РАБО́Ч-АЯ РАБО́Ч-ЕЕ РАБО́Ч-ИЕ 

Genitivo РАБО́Ч-ЕГО РАБО́Ч-ЕЙ РАБО́Ч-ЕГО РАБО́Ч-ИХ 

Dativo РАБО́Ч-ЕМУ РАБО́Ч-ЕЙ РАБО́Ч-ЕМУ РАБО́Ч-ИМ 

Accusativo inanimato РАБО́Ч-ИЙ 
РАБО́Ч-УЮ 

РАБО́Ч-EE РАБО́Ч-ИЕ 

Accusativo animato РАБО́Ч-ЕГО  РАБО́Ч-ИХ 

Strumentale РАБО́Ч-ИМ РАБО́Ч-ЕЙ РАБО́Ч-ИМ РАБО́Ч-ИМИ 

Prepositivo РАБО́Ч-ЕМ РАБО́Ч-ЕЙ РАБО́Ч-ЕМ РАБО́Ч-ИХ 

 

 

(1) Il neutro di questo vocabolo non si usa come sostantivo, ma solo come aggettivo qualificativo, ad esempio РАБОЧ́ЕЕ ВРЕ́МЯ (orario di lavoro). 
      Il maschile, il femminile e il plurale, invece, possono essere usati sia come sostantivati sia come aggettivi qualificativi: РАБОЧ́ИЙ ДЕНЬ (giorno 
      lavorativo), РАБОЧ́АЯ ТЕТРАД́Ь (quaderno di lavoro/degli esercizi), НЕРАБОЧ́ИЕ ДНИ (giorni feriali).  
 

Molti aggettivi sostantivati hanno solo il singolare e il plurale, generalmente con tema forte e atoni, come ad esempio ЖИВО́ТНОЕ (animale), 
МОРО́ЖЕНОЕ (gelato), НА́БЕРЕЖНАЯ (riva), ecc. Essi seguono la declinazione del relativo tipo (vedi краси́вый).  

  

OPERAIO        OPERAIA               (1)                                  OPERAI/E GLI AGGETTIVI SOSTANTIVATI 
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Questi particolari aggettivi si formano solo dai diminutivi dei nomi propri di persona che terminano in – А o - Я e dа alcuni nomi di parentela, più 

precisamente solo dai sostantivi МА́МА, ПАП́А, ДЕД́УШКА, БАБ́УШКА, ТЁТЯ Е ДЯ́ДЯ.  

 

Essi si comportano come un normale aggettivo qualificativo, perciò concordano in caso, genere e numero con il sostantivo cui si riferiscono, come negli 

esempi: у ма́миного сосе́да, к ма́миной сосе́дке, в ма́мином чемода́не, в ма́миных туф́лях есс. 

  

 

 

 

 

 

 

TIPO ANOMALO CASO MASCHILE S. FEMMINILE S. NEUTRO S. PLURALE 

 
IL NOMINATIVO HA LE DESINENZE 
DEL SOSTANTIVO FORTE E SEGUE LA 
SUA DECLINAZIONE ANCHE 
ALL’ACCUSATIVO ANIMATO E 
INANIMATO.   
 
 
GLI ALTRI CASI SEGUONO LA 
DECLINAZIONE DELL’AGGETTIVO 
QUALIFICATIVO FORTE E ATONO. 

Nominativo МА́М-ИН МА́М-ИН-А МА́М-ИН-О МА́М-ИН-Ы 

Genitivo МА́М-ИН-ОГО МА́М-ИН-ОЙ МА́М-ИН-ОГО МА́М-ИН-ЫХ 

Dativo МА́М-ИН-ОМУ МА́М-ИН-ОЙ МА́М-ИН-ОМУ МА́М-ИН-ЫМ 

Accusativo 
inanimato 

МА́М-ИН 

МА́М-ИН-У 

МА́М-ИН-О МА́М-ИН-ЫМИ 

Accusativo 
animato 

МА́М-ИН-ОГО  МА́М-ИН-ЫХ 

Strumentale МА́М-ИН-ЫМ МА́М-ИН-ОЙ МА́М-ИН-ЫМ МА́М-ИН-ЫМИ 

Prepositivo МА́М-ИН-ОМ МА́М-ИН-ОЙ МА́М-ИН-ОМ МА́М-ИН-ЫХ 
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Gli aggettivi brevi indicati in tabella si usano SOLO come nome del predicato (cioè non come attributo) nel costrutto del predicato nominale;  

essi sono pertanto indeclinabili e vanno solo concordati per genere (femminile, maschile, neutro) e numero (singolare e plurale) con il soggetto della frase.  

 

Molti di questi aggettivi hanno anche la forma lunga, che sia usa come attributo, a volte con un valore semantico diverso. Ad esempio: гото́вое блю́до –  

piatto precotto. 

 

GENERE E NUMERO   MASCHILE S.  
Я, ТЫ, ОН 

FEMMINILE S. 
Я, ТЫ, ОНА ́

NEUTRO S. 
ОНО ́

PLURALE 
МЫ, ВЫ, ОНИ ́SIGNIFICATO  

LIETO/A/I/E РАД РАД́А - РАД́Ы            

FELICE СЧА́СТЛИВ СЧА́СТЛИВА - СЧА́СТЛИВЫ 

AVER RAGIONE ПРАВ ПРАВА ́ - ПРАВ́Ы 

SODDISFATTO/A/I/E ДОВОЛ́ЕН ДОВОЛ́ЬНА - ДОВОЛ́ЬНЫ     

NECESSARIO/A/I/E НУЖ́ЕН НУЖНА ́ НУЖ́НО НУЖНЫ ́             

OCCUPATO/A/I/E ЗАН́ЯТ ЗАНЯТА ́ ЗАН́ЯТО ЗАН́ЯТЫ          

LIBERO/A/I/E СВОБО́ДЕН СВОБО́ДНА СВОБО́ДНО СВОБО́ДНЫ 

APERTO/A/I/E ОТКРЫ́Т ОТКРЫ́ТА ОТКРЫ́ТО ОТКРЫ́ТЫ 

CHIUSO/A/I/E ЗАКРЫ́Т ЗАКРЫ́ТА ЗАКРЫ́ТО ЗАКРЫ́ТЫ 

FATTO/A/I/E СДЕ́ЛАН СДЕ́ЛАНА СДЕ́ЛАНО СДЕ́ЛАНЫ 

ACCESO/A/I/E (di congegno elettrico) ВКЛЮЧЁН ВКЛЮЧЕНА ́ ВКЛЮЧЕНО ́ ВКЛЮЧЕНЫ ́

SPENTO/A/I/E (come sopra) ВЫ́КЛЮЧЕН ВЫ́КЛЮЧЕНА ВЫ́КЛЮЧЕНО ВЫ́КЛЮЧЕНЫ 

CONOSCIUTO/A/I/E, FAMILIARE ЗНАКОМ́ ЗНАКОМ́A ЗНАКОМ́O ЗНАКОМ́Ы 

SOMIGLIANTE/SIMILE ПОХОЖ́ ПОХОЖ́А ПОХОЖ́Е ПОХОЖ́И   

PRONTO/A/I/E ГОТО́В ГОТО́ВA ГОТО́ВO ГОТО́ВЫ 

GLI AGGETTIVI BREVI 


